

## 関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会 令和元年度第一回通常総会・代表者会議等が開催されました。



(東京都中央会大村会長)

関東甲信越静ブロック青年中央会（以下：関ブロ）は、令和元年7月19日に東京都中央区銀座の「東京都中小企業会館」において、令和元年度第一回通常総会と代表者会議を開催しました。

第一部として通常総会では、東京都中央会大村会長の来賓挨拶の後、議事に入った。

前年度事業の報告、収支決算報告、令和元年度事業計画、収支予算計画、役員改選等が議案として諮られ、全て可決承認された。

役員改選では、前期ブロック長を務めた千葉県 UBA 富田会長が退任。

東京都 UBA 戸島会長が新たにブロック長に就任した。関ブロ新役員については下記の通り。



(戸島新ブロック長と田中全国会長)

関ブロ新役員		
会 長	戸島 健雅	(東京都 UBA 会 長)
副会長	鈴木 慎一	(静岡県 UBA 会 長)
監 事	狩野 徹	(静岡県 UBA 副会長)
監 事	尾崎 将之	(静岡県 UBA 副会長)

第二部として関ブロ代表者会議が開かれ、①組合青年部活性化研究会について②関ブロホームページについて③全国 UBA への出向者選定④グルメマップ作製について等、UBA 組織の活性化・周知について議論が行われた。

第三部として青年部講習会が開催された。講演家新井のぶき氏を講師に招き青年部講習会が行われた。

日本唯一のプロギャンブラーでありながら、途上国の学校建設など慈善活動を行う新井氏は、「ギャンブルと経営の共通点」として、「運や勘で勝負するのではなく、勝負時までの布石や、状況把握、未来予測を行い、手札を揃え勝負する」と言い、「準備の積み重ねによって、勝率を挙げて、勝てる勝負で勝つ」といったプロセスが重要で、イチかバチかといった神頼みでは、負けてしまう。

ギャンブルも経営も数値分析と論理的思考が重要であるとの事であった。

講習会後の質疑応答では、参加者は熱心に質問をしていた。



(講演中のプロギャンブラー新井氏)

第4部として懇親会が行われた。関ブロ戸島新会長が主催者挨拶を行い、続いて全国 UBA 田中会長の音頭で乾杯が行われ懇親会に入った。懇親会は大いに盛り上がり、会員同士での情報交換が行われた。

